

# 年頭のことば



第17号

発行所 田代村公民館  
電話 2番 谷米吉  
発行責任者 小川兵一  
編集責任者 鹿屋市曾田町6647  
印 刷 鹿屋市曾田町6647  
南日本新聞社東部支社  
電話 88, 98, 126番

村長 上田政吉

本年の努力目標

一、生活改善

貯蓄の強化

二、成人教育の振興

自衛隊の強化

年頭の実績が余り振はないのはなぜ

でしょうか。

金の実績が余り振はないのはなぜ

でしょうか。

年頭の実績が余り振はないのはなぜ

でしょうか。

## 新年を祝して

議会議長 鈴十四郎

新 年 御 目 出 度 御 姿 い ます。

終戦後八ヶ年、独立二年目の多事

多難な年も過ぎて三十九年の新春

を迎えたことは、誠に御同慶

に存じます。独立三年目に当ります

して、新たな決意と共に國の施

策を実践すべき年であると思いま

す。昨年を回顧しますれば宿

つあると伺はれます。今年こそ

各人が自覺され、節約を計り将來

の健全なる營農資金を貯蓄されて

と経済自立化が軌道にのり、猪鹿

に貯蓄しまして消防講師の充

足であります。

然し乍ら一方、消費面が増大し

つもあると伺はれます。今年こそ

生産の増強に努め、自立経済の確

保に実践すべきであろうと思いま

す。頼みれば昨年は、本村と致しま

しては、非常な躍進の年であつた

と思います。宿留の国有林野下

として、本縣山林復興大会に於い

て表彰を受け、更に春耕振興大会

に出席しました。今年は、

春耕振興の面に於きましては、過

去三十年來待望の中央線が開通し

ました。是を全般に運営する事に

より、船閘からは奥地林道で施行

する事には、運送しましたが、二十九

年度の春には、確実に完遂する運

送が四千メートルで、本年度約一千メートルに於いても、船閘による事になつて居ります。

未だに開通した事は、喜び

実を現しました事は、誠に心強く感

じます。是を全般に運営する事に

より、船閘による事には、運送しましたが、二十九

年度



# 地教委実施一周年を顧みて

教育長 湯ノ谷米古

(毎月1日発行)

(3)

昭和29年1月1日

田代時報

第十七号

希望と躍進の想いをのせて新し  
い春の光が再び訪れて來た。年々  
新春を迎えて清新な感激は身に沁  
みて嬉しいものである。

一昨年十一月一日より発足した  
地方教育委員会も歴々一ヶ月を経  
過して茲に新春を迎えた。私は運  
育長と云う重責を負つて仕事をさ  
せていたゞきました。過去一ヶ月を  
反省し顧みる感想を抱くもので  
す。地方教育委員会は設立後間も  
なく之が発足の論も起り委員会制  
度の成り行きを察じていたのであ  
るが、私は選任された五名の委員  
としつかり手と握り合つて委員会  
制度の根本的研究にかかり第一に  
民主的な文化国家は教育の民主化  
によって建設されることを考え新  
しい日本の建設は主権在民の理念  
に基く文化的にして平和的な国家  
建設であるとし、新憲法の精神を  
よく知り、地方教育委員会が夫々  
地域社会に深く根をおろし、公正  
な民意を並に教育の面に適切に実  
現することによつて、民主教育が  
行われること。

第二には、教育の地方分権化で  
教育行政も中央集権を打破し、教  
育を地方化する教育委員会法によ  
つて、自主的に運営し、地方の実  
情に適合した教育を促進する所に  
意義があり、我が村の組織、文化  
生活、民度、人間、その他の環境  
を考観して教育目標の樹立教育基  
本法の充実、教科カリキュラムの立案  
教科書採択等、専又人事關係に於  
て、教育は不當な支配に服しては  
ならない(教委法第1條)教育基  
本法第十條)いついかなる場合に  
ても、教育のいづれの面に於て  
本法と親しく連携し、保護者  
と教育行政独自の立場に立つて、  
教育の使命を果すこと。

第三に教育の自主性確保であつ  
て、教育は自主性を尊重すべき  
に教育の原則のもとに教育の自  
主性を確保し、特に厳正公平な人  
事行政を行ひ、教育施策を迅速に執  
行し教育の自主性を堅持すること  
以上教育委員会法の根本原則を  
よく把握し、学校教育の向上と共に  
社会教育の面にも活動をつづけ  
てきたのであるが、村長室を始め  
村議会並に村民一般の御協力をいた  
くお發揮し、学校教育の向上と共に  
活動は、最近一段の認識も年々向  
上し、青年学級婦人学級もそれ  
より青年婦人会の自主的な活動

たゞき五名の委員と共に本村教育  
の実態を再確認し、又村内小中高  
学校頭会を開催して、お互に  
意見交換し合い、親和協力を求  
め具体的な実践に移し、確めて順  
調な歩みをつづけてきたものと思  
われる。前年行われた中学校の職業家庭  
科の研究会等も、多額の追加予算  
をいたゞきましたが、最も優秀な  
成績を挙げ、好評をいたゞきました  
こと、又中学校生徒の貢献が研  
究者等聽き入る人に大変な感動  
を与え、本村経済自立運動の状  
況や、多年にわたる本村気温から  
見た農業経営の科学的研究や生  
活改善の合理化等多くのことが  
之等の指導に当つて下さった先生  
方の努力に対し、敬意の意禁不得  
を表すとともに、田代小学校教諭の  
数学研究会で、田代小学校教諭の  
調査研究の上に立つた算数の研究  
得の実験とその対策」等はよく  
本村地域社会の実験と子供の実験  
の面に於ても田代小のポンプ設置  
の構成協力の賜と思われる。

田代高橋の増築新築予算の計上等  
若しい財政の増強と子供の実験  
の面で、田代小学校教諭の  
調査研究の上に立つた算数の研究  
得の実験とその対策」等はよく  
本村地域社会の実験と子供の実験  
の面に於ても田代小のポンプ設置  
の構成協力の賜と思われる。

田代小学校に於ける時刻時間  
得の実験とその対策」等はよく  
本村地域社会の実験と子供の実験  
の面に於ても田代小のポンプ設置  
の構成協力の賜と思われる。

田代高橋の増築新築予算の計上等  
若しい財政の増強と子供の実験  
の面で、田代小学校教諭の  
調査研究の上に立つた算数の研究  
得の実験とその対策」等はよく  
本村地域社会の実験と子供の実験  
の面に於ても田代小のポンプ設置  
の構成協力の賜と思われる。

田代高橋の増築新築予算の計上等  
若しい財政の増強と子供の実

# 飛躍!! 納税

## 総力結集の成果

財務課長

皆さん、明けまして  
おめでとうございます。

昨年は本村が多年苦しんでいた村  
税金の滞納を一掃して、明るい村  
造りをする爲め、納税完納と貯蓄  
増強を努力目標にしてお願いし  
ましたところ、皆さんの熱心な理  
解ある御協力により、それこそ全  
體の御協力をあげて頑  
に比べて飛躍的な好成績をあげて頂  
きましたことは、ひとえに皆様の  
よりまして、別表のとおり前年  
とくに御慶祝にたゞす、心から御祝  
申し上げます。

昭和二十八年

納税成績表

二八・一二・一五日現在

二八年分

過年度分

納税額

部落名

一〇〇%

一一〇%



# 所感

田代村教育委員長

岩下峻

吾が郷土の歴史に大きく記念されるべき事蹟の多かつた昭和二十九年といふ歳を送つて、ついに昭和二十九年の元日を迎うるに当たり、更に繁栄躍進して我が田代村に益々多幸あらんことを祈念して、こゝに些か所懐を述べさせて頂きます。

申す迄もなく憲法が改正され、主權在民となり、我が國家を平和に持続する爲に、終てが民主的立憲主義を確立せよと云ふことを願つて、から早や十年に及ばんとしています。然し乍ら戦後の姿勢は尙震動が想みません。世界が米ソ二大国に左右され、対立する爲に勞働も止むなく連合共に偏るとかの波風がやみません。然し乍ら静かに回顧しますと、我日本は嘗つては世界の全大陸に敵対しまつたが確かに日本は強かつたのです。然し乍ら経済成らず、科学力足らずのみならず、極端に偏りすぎた結果斯くも惨敗な降伏占領という歴史に陥りてしまつたのであります。日本民族は決して世界の劣等民族ではない。否、偉大な民族性があればこそ今尚二国を初めアジアの隣接各国が日本を馬鹿にしない様であつた（此の事は将来機縫の要あり）入賞者は次の通りであつた。

牛 石井幸男 池水進  
二等賞 中村光郎 鶴原信  
富尾道男

二、十一月十二日酉元に於て行われた解説会並に牛馬調教講習會を開いた。

三、昨年産米は皆様のお協力によりまして十二月八日貢田代さんを出場した。

四、十二月二十日石前田耕種の展示並に牛馬調教講習會を開いた。

五、十二月二十日右の祝賀会を兼ねて開催した。

六、昨年産米は皆様のお協力によりまして十二月八日貢田代さんを出場した。

七、田代村の目標四、〇〇〇口

## 経済課ニュース

一、本年度牛馬耕種會は改良農業に偏りすぎた結果斯くも惨敗な降伏占領という歴史に陥りてしまつたのであります。日本民族は決して世界の劣等民族ではない。否、偉大な民族性があればこそ今尚二国を初めアジアの隣接各国が日本を馬鹿にしない様であつた（此の事は将来機縫の要あり）入賞者は次の通りであつた。

牛 石井幸男 池水進  
二等賞 中村光郎 鶴原信  
富尾道男

二、十一月十二日酉元に於て行われた解説会並に牛馬調教講習會を開いた。

三、昨年産米は皆様のお協力によりまして十二月八日貢田代さんを出場した。

四、十二月二十日右の祝賀会を兼ねて開催した。

五、十二月二十日右の祝賀会を兼ねて開催した。

六、昨年産米は皆様のお協力によりまして十二月八日貢田代さんを出場した。

七、田代村の目標四、〇〇〇口

応する機修して日本人として新しげ道徳を打ちたて難犯が出来ることによつて新しい修身料が出来るの

にならないことあります。

其の仙台教育面に於ては冗談によつて進展し、その例として婦人

の活動による納税懸念の向上效

果は特記すべき事項と欣喜にたま

せん。これからは成人層の自主

が鹿児島人の美風として訓され

たのであります。今日は男女同僚

は誰もが、今日の法律で

は誰もが親と離れて子供の人権を擁護せねばなりません。又女は妻となれば夫のために無能者に扱

われましたが、今日は男女同僚

は誰もが親と離れて子供の人権を擁護せねばなりません。又女は妻となれば夫のために無能者に扱

われ